

Le 28 Juillet 2014, Maryland - Lagos

Chères sœurs,

Que la grâce, l'amour et la paix Dieu soient avec vous.

Durant ce mois de juillet nous avons approfondi la connaissance de la personne que nous sommes, de notre personnalité. Nous avons redécouvert la partie sacrée qui est en nous-mêmes. La connaissance de soi permet de se connaître et connaître l'autre, ce qui nous aide à avoir un regard positif sur nous-mêmes et sur les autres. Ce thème a été animé par la sœur Joséphine Enenmo, nigériane.

Cependant, nous ne pouvons pas vivre ensemble sans ~~se~~ nous heurter. Ce qui nous a amené à réfléchir sur notre façon de communiquer et de résoudre les problèmes interpersonnels dans nos communautés par le thème «La communication non violente et la gestion des conflits» animé par la sœur Hortense Dossoumon du Benin. Nous avons compris que, pour que il y ait une communication non violente, il faut ces quatre éléments : l'observation, l'expression du sentiment et du besoin, la formulation de la demande.

Nous avons eu la chance d'avoir une vision encore plus claire de notre Charisme, notre spiritualité et de la place de Marie dans notre mission NDA. Cela nous a permis de sentir la passion qui animait le Père PLANQUE et nos premières sœurs, cet esprit missionnaire qui les animait dès le début, pour la Mission ad Gentes. En effet, le charisme est un don gratuit de l'Esprit saint qui est donné à un individu ou à un groupe pour le bien de l'Eglise. L'Eglise est appelée à apporter l'amour de Dieu à toute l'humanité et nous partageons cette mission avec l'Eglise. Dieu même nous a fait le don de partager sa mission. C'est une expérience mystique saisir cet aspect particulier de Dieu. Le charisme se vit dans la fraternité.

Ensuite, nous avons approfondi la spiritualité, qui est un mouvement intérieure qui s'exprime à l'extérieure ; une expérience vivante et une vie discipliné par la prière et l'action. Notre spiritualité NDA est apostolique et mariale, inspirée de la spiritualité ignacienne et elle nourrit notre charisme.

Nous avons fait connaissance des éléments essentiels de la spiritualité ignacienne, notamment :

- Trouver Dieu dans toutes choses
- La contemplation dans l'action
- La spiritualité de l'incarnation,
- La liberté et détachement.

Parmi les moyens pour vivre la spiritualité il y a : la vie communautaire, la prière, le discernement, la transformation.... Le Cénacle, lieu de discernement et de prière, a une signification particulière dans notre spiritualité. Il représente l'espace potentiel de forte contemplation, de transformation, pour les femmes et les apôtres. C'est là que leur peur s'est était transformée en courage et leur timidité en audace, ce qui a suscité le zèle missionnaire.

La spiritualité nourrit les valeurs essentielles du charisme par : la fidélité, la simplicité, le zèle apostolique, la vie intégrée, l'esprit de famille, le don de soi, la recherche de la volonté de Dieu et la disponibilité.

Le thème a été animé par la sœur Anne Falola, nigériane.

Nous sommes interpellées à continuer la mission aujourd'hui dans notre monde, tout en ayant à cœur la joie de partager l'amour du Christ avec ceux qui ne le connaissent pas, dans un esprit de justice et de paix. Nous sommes fiers d'être les sœurs missionnaires de Notre Dame des Apôtres.

Nous avons eu la chance aussi de participer aux premiers vœux de nos quatre sœurs à Ibadan, le 25 juillet, et le 27 nous avons renouvelé notre "**Oui**" au Seigneur.

Nous vous disons un grand merci, mes chères sœurs, pour vos prières. Que Marie notre Dame des Apôtres prie pour nous et nous accompagne dans notre cheminement. Amen!

Voici quelques photos.

Vos sœurs

25 juillet 2014 - Les quatre nouvelles professes – Ibadan



27 juillet 2014 - Renouveau des vœux - Maryland



